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Monsieur le Pésident 

Mon nom est André Brochu j'habite Lévis depuis maintenant 74 ans et je trouve 
déplorable l'attitude d'une poignée d'individus qui se déchaînent littéralement 
contre le promoteur du projet Rabaska. Certains d'entre eux redoutent que 
Rabaska devienne un nouveau Ultramar. Et bien tant mieux! Ultramar n'est-il pas 
un des moteurs de notre économie locale. Plus de 400 pères et mères de famille 
y occupent des emplois bien rénumérés et ont ainsi pu assurer une qualité de vie 
raisonnable à leurs enfants. À ce que je sache, Ultramar est un excellent citoyen 
corporatif et n'hésite pas a soutenir des projets de nature sociale et 
communautaire dans notre milieu. Qui aurait pu acheter un parc d'une valeur de 
1 million de dollars et le remettre à la communauté? Qui supporte l'hôtel Dieu de 
Lévis et le Patro de Lévis dans leur campagne de financement pour I'acquisiton 
de nouveaux équipements? Les opposants? Bien sûr que non. Ils devraient 
pourtant savoir que sans l'apport de ces grandes sociétés nous ne pourrions 
nous offrir la qualité de vie que nous nous offrons actuellement. Nos 
gourvenements sont endettés, une partie de notre économie est en déroute et 
nos jeunes quittent la région pour aller s'établir dans en Alberta. Je m'interroge 
sérieusement sur l'avenir de notre communauté. Mon âge et mon expérience de 
la vie m'indiquent que nous avons tout a gagner a accueillir de nouvelles 
entreprises qui vont donner la chance à des gens de gagner honorablement leur 
vie et qui s'impliquent socialement. 

Je comprends que quelques citoyens craignent que Rabaska prenne de 
l'ampleur et soit l'amorce d'un vaste développement industriel. Mais selon ce que 
j'ai pu comprendre des propos de notre mairesse, ce secteur de notre ville a été 
reconnu à cette fin depuis plusieurs années et que donc, en s'établissant dans 
cette zone, les résidants s'exposaient a un tel développement. Je comprends 
également que de toute façon l'administration municipale souhaite tout de même 
limiter le type d'entreprises pouvant s'y implanter. 



De mon point de vue, certains opposants exagèrent et prennent un malin plaisir 
a entretenir la confusion en déformant les faits et la réalité. Certains d’entre eux 
ont vraiment le sens du drame. Ça me désole sincèrement de voir que certains 
médias leur accordent autant d’importance. 

André Brochu 


